

**Von:** [REDACTED]  
**Gesendet:** Freitag, 10. Oktober 2025 14:31  
**An:** [REDACTED]  
**Cc:** [REDACTED]  
**Betreff:**

Bundesverband Feuerverzinken: Bitte um Unterstützung beim Thema Solar-Einspeisevergütung

Sehr geehrter [REDACTED]

die mittelständisch geprägte Feuerverzinkungsindustrie verfolgt mit Sorge die aktuelle Diskussion über die mögliche Abschaffung der Förderung privater Photovoltaikanlagen. Zu dieser Thematik wurden Sie kürzlich auch von unserem Mitglied [REDACTED] kontaktiert. Unsere Branche ist ein **zentraler Partner der Solarwirtschaft: Feuerverzinkte Stahlunterkonstruktionen** schützen vor Korrosion, sind kreislauffähig und bilden das Fundament für langlebige und sichere Photovoltaikanlagen auf Dächern und Freiflächen in ganz Deutschland.

Es ist zu befürchten, dass eine Reduzierung oder Abschaffung der Solarförderung zu einem **deutlichen Nachfrageeinbruch im Privatmarkt** führt. Dies hätte unmittelbare Konsequenzen entlang der gesamten Wertschöpfungskette: geringere Aufträge im Anlagenbau, weniger Bedarf an feuerverzinkten Unterkonstruktionen und Rückgänge bei Zulieferern und Handwerksbetrieben. Unsere Industrie, die bereits stark von hohen Energiepreisen und Rohstoffkosten belastet ist, würde einen weiteren Wettbewerbsnachteil erleiden.

Eine Abschaffung der Solarförderung würde zwar kurzfristig staatliche Ausgaben senken, mittel- und langfristig jedoch die Klimaziele und Arbeitsplätze gefährden und damit den Wirtschaftsstandort Deutschland schwächen. Wir plädieren daher dafür, **statt einer vollständigen Streichung der Solarförderung für eine Weiterentwicklung der Fördermechanismen**. Förderungen sollten künftig an klare Bedingungen wie Speicherintegration oder intelligente Netze geknüpft werden. Eine planbare, dynamische Anpassung der Förderhöhe kann auch zu Investitionssicherheit führen. Darüber hinaus wäre eine regionale Steuerung sinnvoll, um gezielt dort zu fördern, wo der Netzausbau besonders gefordert ist.

Der Bundesverband Feuerverzinken appelliert daher an Sie, eine **zukunftsorientierte Weiterentwicklung der Förderstruktur** zu unterstützen, die Klimaschutz, Wirtschaftskraft und Innovationspotenzial gleichermaßen stärkt.

Bei Fragen oder weiteren Anliegen stehen wir Ihnen selbstverständlich auch telefonisch oder für ein persönliches Gespräch zur Verfügung. Wir freuen uns auf Ihre Rückmeldung.

Freundliche Grüße

